
INFORMACIÓN DEPORTE ESCOLAR, UNIVERSITARIO, Y PNTD 2013

Después de las reuniones mantenidas con los responsables del Deporte Escolar, Universitario y de los Planes Nacionales de Tecnificación Deportiva de Orientación para el año 2013, podemos informar como van a ser las líneas generales de la Dirección Técnica de la FEDO para realizar dichas actividades.

1.- CECEO 2012. Campeonato de España de Centros Escolares:

De forma inmediata vamos a realizar esta competición en Cataluña, algunos me preguntan si el CSD va a cubrir el coste de los desplazamientos como en otras ocasiones, la respuesta es no, cada centro de enseñanza participante deberá afrontar la totalidad de los gastos, de desplazamiento y alimentación, la FEDO y el Club organizador ofrecen suelo duro y la organización de dicha competición de forma gratuita, inscripciones, mapas, gestión etc.

2.- WSCO 2013. Campeonato del Mundo Escolar de Orientación.

Del 15 al 21 de abril, en Portugal tendrá lugar el Campeonato del Mundo Escolar de Orientación, la preinscripción ya está realizada por el CSD, el plazo finalizaba el 30 de septiembre, y os preguntaráis en qué condiciones económicas vamos a participar, pues ya las tenemos, cada centro de enseñanza que se clasifique deberá de pagar la totalidad de los gastos de cada uno de sus integrantes que participe en dicha competición, si el primer centro clasificado no puede hacer frente a dicho coste, este derecho pasará al siguiente centro clasificado y así sucesivamente, si ningún centro de los que participen en el CECEO puede participar en estas condiciones, la plaza estará abierta para que cualquier centro de enseñanza de España pueda optar a su participación.

Para poder participar como selección española en cada una de las categorías, primero debe de inscribirse un centro de enseñanza en esa categoría y eso nos da derecho a participar como equipo de selección, si no hay centro de enseñanza en esa categoría no podríamos participar como selección, es por lo que si no hay centro de enseñanza que pueda cumplir las condiciones de los clasificados, abrimos dicha puerta a cualquier centro de España que las cumpla.

La selección de España de cada categoría saldrá de las clasificaciones del Campeonato de España Escolar 2012, como así se informó, tres plazas, y hasta completar cinco de las clasificaciones de la liga española y el mismo campeonato por decisión técnica.

Cada seleccionado deberá pagar en su totalidad los gastos de participación en la competición mencionada, es decir alojamiento, alimentación y desplazamiento. Si alguno de los seleccionados no puede cumplir las condiciones marcadas ocupará su plaza el siguiente clasificado para participar en dicha competición.

3.- CEEO 2013. Campeonato de España Escolar de Orientación: Prevista del 30 de mayo al 02 de junio de 2013.

Todos os preguntáis ¿Va a celebrarse el Campeonato de España Escolar en el próximo año 2013? la respuesta es "SI" va a celebrarse, mientras la Federación pueda y el CSD nos dé su aval, ya que aunque este organismo no pueda sufragar los gastos, debe realizarse

bajo su dirección para que sea oficial, la convocatoria para dicha competición la realizará el CSD, y saldrá para que las federaciones españolas puedan solicitarla, comprometiéndose a cumplir todas las condiciones que se marquen en dicha convocatoria, anteriormente se convocaba para las Comunidades Autónomas, ahora la responsabilidad total de organización será de la Federación Española de Orientación.

Que quiere decir esto:

La convocatoria a las Comunidades Autonómicas las realizará la FEDO, la inscripción se realizará en el tiempo y forma convocado a la secretaría de la FEDO, todos los participantes deberán tener licencia nacional FEDO, ya que el seguro de accidente y responsabilidad civil, también será de la FEDO y todos los gastos de organización corren por cuenta de la FEDO, o por alguna de sus Federaciones Territoriales o Clubes que co-organicen dicha competición.

En dicha competición se ofrecerá suelo duro gratuito y alojamiento en albergues, o similares para que las selecciones de las comunidades que lo soliciten puedan disponer de él, los gastos de alojamiento y alimentación correrán por cuenta de cada participante o comunidad autonómica. Parece ser que las comunidades autonómicas se han comprometido a sufragar el desplazamiento.

4.- CEUO 2013. Campeonato de España Universitario de Orientación: Prevista del 30 de mayo al 02 de junio de 2013.

Al igual que el escolar la FEDO tiene la intención de organizar junto a una Universidad el CEUO 2013, pero la organización de dicho campeonato debe de aprobarla el CSD y la Junta de Universidades, y después una Universidad debe de realizar la solicitud de organización al CSD, estamos gestionando estos pasos y posiblemente se podrá convocar dicha competición.

La organización de dicha competición bajo el "paraguas" del CSD y la Universidad convocante, será de la FEDO y queremos que sea conjunta, al igual que en los años precedentes, con el CEEUO 2013.

El coste de dicha organización correrá por cuenta de la FEDO, o por alguna de sus Federaciones Territoriales o Clubes que co-organicen dicha competición.

Cada universitario o universidad participantes deberá costearse sus gastos de alojamiento, alimentación y desplazamiento.

Este CEUO 2013, será clasificatorio para el WUOC 2014, en las condiciones económicas y deportivas que se determinen.

5.- Altruismo e igualdad de oportunidades.

Sabemos lo que esto supone, trabajo altruista para personal de la federación (todos los orientadores) que ya estamos acostumbrados, pero supone que nuestros chicos no puedan disponer de igualdad de oportunidades, ya que cada familia por desgracia tiene una condiciones económicas, pero o lo hacemos así o no lo hacemos y perdemos todo el trabajo realizado durante muchos años. Tan solo nos queda una esperanza, que pase pronto esta ...situación.

6.- PNTD 2013. Plan Nacional de Tecnificación deportiva para el año 2013.

Seguimos preparando el PNTD para el próximo verano, estamos esperando presupuesto de autobuses, aviones, alojamientos, inscripciones etc.

Como es conocido este año 2013 queremos realizar dicha actividad en Suecia, pero la realizaremos si su coste no asciende a más de 550 euros, si se pasase esta cantidad nos veríamos obligados a tomar otras alternativas cuyo coste no ascendiese a mas de 450 euros a otros lugares de Europa.

7.- Concentración de Navidad 2012 FEDO. Senior y Junior.

Se tiene previsto organizar un campo de entrenamiento de Navidad para los grupos de selección Senior y Junior. Dicho campo de entreno será del 26 al 30 de diciembre, en las condiciones económicas que se determinen. Dicho campo podrá abrirse a orientadores en las condiciones que se determinen. Posiblemente sea en Madrid y vamos a gestionar la posibilidad de ofrecer suelo duro en el Polideportivo Alhóndiga-Sector III de Getafe.

8.- Campo de entrenamiento de Reyes 2013. Juvenil, Cadete e Infantil.

Se tiene previsto realizar un campo de entrenamiento de Reyes, para los grupos de selección, Juvenil, Cadete e Infantil, del 1 al 5 de enero de 2013. Posiblemente en Valladolid.

9.- Proyecto Deportivo 2013.

El próximo día 31 de octubre se publicará en la web de la FEDO el Proyecto Nacional Deportivo para la temporada 2013.

José Samper / Dirtec FEDO